

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mardi 9 avril 2024

Courses de Caisses à Savon à Saint-Max le dimanche 23 juin 2024

Dimanche 23 juin 2024, la Ville de Saint-Max, en partenariat avec le Comité Lorrain des Caisses à Savon organise des courses exceptionnelles !



L'idée première a été de créer une manifestation populaire à Saint-Max, un événement de rassemblement convivial et festif. Après mûre réflexion, les courses de caisses à savon à Saint-Max semblait être une évidence pour Eric Pensalfini, Maire de Saint-Max, Jean-François Midon, 1er adjoint aux fêtes et cérémonies et Francis Ladent, adjoint aux sports et aux événements sportifs. Les courses sont organisées conjointement par les pôles "Jeunesse & Sports" et "Animations, fêtes et cérémonies" de la Ville de Saint-Max.

UN ÉVÉNEMENT EXCLUSIF DANS LA MÉTROPOLE DU GRAND NANCY !

En effet, le Comité Lorrain de Caisses à Savon organise chaque année une dizaine de courses, comme à Favières et à Montauville, près de Pont-à-Mousson.

Le dimanche 23 juin, c'est au tour de Saint-Max avec déjà plus de 80 véhicules attendus pour les qualifications au championnat de France qui aura lieu en automne.

La compétition se déroulera en 3 manches à 10h, à 14h puis à 16h (de 12h à 14h pour les "Véhicules Folkloriques").

Les résultats des licenciés au COLOCAS seront comptabilisés pour les qualifications au championnat de France en automne 2024.

Animations, buvette et restauration prévues sur place !

LES ORIGINES DE LA CAISSE À SAVON

Née aux États-Unis en 1933, la caisse à savon prend un essor mondial. Un astucieux commerçant de savon trouve l'idée de mettre dans les boîtes (en bois) qui contiennent les savons, un plan de construction de véhicule avec les planches. Les enfants se retrouvent dans toutes les rues du pays avec leurs engins.

QU'EST-CE QU'UNE COURSE DE CAISSE À SAVON ?

Une course de caisses à savon est une compétition amateur dans laquelle des participants descendent un parcours à bord de véhicules conçus et construits par eux-mêmes. Ils sont appelés "caisses à savon" ou "boîtes à savon" et n'ont pas de moteur, étant propulsés par la force de la gravité, pouvant atteindre les 90 km/h.

LE PARCOURS (1 KM)

Le départ du parcours est prévu dans les hauteurs de Saint-Max, à l'accueil de loisirs Jean Rostand (route d'Amance à Dommartemont), l'arrivée à l'école Pierre et Marie Curie en passant par le Chemin Stratégique et l'Avenue du Général Leclerc.

Ces rues seront bloquées à la circulation le dimanche 23 Juin de 2h à 20h. Des déviations seront mises en place.



INSCRIPTIONS OUVERTES À TOUS, À PARTIR DE 10 ANS

En Avril 2024, la municipalité décide d'ouvrir les inscriptions au grand public.

Les pré-inscriptions se font en ligne du 3 avril au 24 mai pour participer à l'une des deux catégories de la compétition amateur, intitulée "Véhicules folkloriques" (Enfants : 10 - 14 ans / Ados - Adultes : 15 ans et plus). Pour des raisons de sécurité, l'inscription définitive est effective une fois que le véhicule aura été vérifié par les organisateurs le mardi 28 mai.

Les pilotes qui auront validé leur inscription participeront à la course de caisses à savon, le dimanche 23 juin de 12h à 14h.

Éléments à apporter lors du rendez-vous du 28/05 : Chèque de 10 € à l'ordre du Trésor Public ; Attestation de responsabilité civile pour chaque pilote et l'autorisation parentale pour les mineurs.

Les caractéristiques techniques pour la fabrication de sa caisse à savon sont consultables sur www.saint-max.fr.

Infos sur www.saint-max.fr, Facebook et dans bulletins municipaux (avril et juin).

Contact événement : 03 83 18 32 38



COURSES À SAINT-MAX

CAISSES À SAVON



DIM. 23 JUIN 2024 • 10H > 17H



AVENUE GÉNÉRAL LECLERC • SAINT-MAX

INFOS ET
INSCRIPTIONS

WWW.SAINT-MAX.FR

03 83 18 32 38



Organisées par la ville de Saint-Max
et le Comité Lorrain des Caisse à Savon (COLOCAS)

